



**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre de la alumna: Angélica Figueroa  
García**

**Nombre del profesor: Yaneth del Rocio  
Espinosa Espinosa**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Macroeconomía**

**Grado: 6to Cuatrimestre**

**Grupo: Único**

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo del 2020.

## **El funcionamiento del sistema económico**

Introducción: La economía es algo fundamental no solo para nuestra empresa sino para nuestra vida como seres humanos ya que todo lo que usamos desde lo indispensable como agua, luz, comida, entre otras cosas y hasta los lujos los adquirimos a través de esto, es por ello que debemos comprender en su totalidad como administradores lo que es el funcionamiento del sistema económico y su importancia.

Desarrollo: Si observamos a nuestro alrededor a donde quiera que vallamos, desde un restaurante hasta una escuela tiene una estructura y orden que ayuda a mantener a todos dentro de lo que está establecido así mismo un sistema económico es una forma para organizar a la economía de una sociedad que nos ayudará a administrar los recursos que esta dispone los cuales son tecnológicos, humanos, financieros y materiales, dentro de ellos existen infinidad de cosas que necesitan un orden y además deben de llevar una estructura para optimizarlos y lograr su eficiencia.

Dentro de un sistema económico existen las etapas de la actividad económica y estas son 3 la primera es la “producción” como sabemos esta es la actividad destinada a la fabricación, elaboración u obtención de bienes y servicios que además se puede dar de diferentes maneras o se utilizan diferentes factores como la tierra, trabajo y capital, ahora bien, la segunda etapa es la “distribución” lo que es el reparto de los productos, es decir, el proceso mediante el cual hacemos llegar el producto a nuestros clientes, y la ultima y tercer etapa es el consumo que su nombre lo dice es consumir productos y servicios y esto en realidad es algo muy bueno porque las personas tendemos a consumir muchas cosas y es por ello que existe el sistema económico, como ya mencione anteriormente los elementos que usamos para consumir son los bienes que puede ser una casa, un mueble, teléfono y de más y los servicios como una agencia de viaje, restaurante, un lavado, entre otros.

Ahora para entrar más de lleno con el tema del funcionamiento de esto, quiero mencionar que los sistemas económicos pueden ser divididos por la forma como asignan los recursos y por cómo toman decisiones referentes al uso de los recursos y además existen tipos de sistemas económicos que se han creado a través de diferentes enfoques y maneras de pensar y estos son el capitalismo, socialismo y la economía mixta.

El capitalismo es un sistema económico basado en la propiedad privada de los medios de producción además que usar los recursos de manera eficiente y el capital nos ayudara para crear y producir riquezas.

Mientras que el socialismo como su nombre lo dice está enfocado en que todos debemos de tener el mismo nivel económico y no unos ganar más que otros, pero en lo personal quiero agregar que no es algo correcto ya que es necesario que sea así, porque hay gente hoy en día que esfuerza por trabajar o se esforzó y por eso tiene lo que tiene, mientras que otros son flojos y teniendo las posibilidad no trabajan y no se esfuerzan, por eso no estoy de acuerdo con ello, pero eso no quita el hecho de que sea un sistema económico.

Por último la economía mixta y esta se llama así porque es una combinación de ambas, estas incluyen una propiedad estatal, privada y cooperativa y operan en economías mixtas, es decir, contienen partes tanto de una economía de mercado capitalismo como de una economía planificada socialismo.

También quiero recalcar que es importante saber que una propiedad privada siempre será capitalista y una publica socialista.

Entonces podemos decir que los sistemas económicos tiene un gran funcionamiento dentro de nuestra sociedad y nos ayudan a tener que cumplir con las normativas de estas.

Además como ya mencione se enfoca en la distribución en donde nos preguntamos ¿qué producir? ¿En qué cantidades? Y de más, y también la distribución ¿cuál es el medio de transporte?, entre otras cosas.

Dentro del sistema económico también es importante la legislación ya que esta nos ayudara a especificar el régimen de la propiedad de los factores de producción, es decir, quienes son los dueños de los factores de producción o sea por quienes serán dominados si por el estado o por el sector privado, o bien como ya vimos el mixto.

El estado se convierte también en regulador u observador de otras actividades que ayudara a determinar que agente y en qué condiciones pueden adaptar el sistema económico.

Conclusión: Es de suma importancia conocer quienes nos ayudan a regular el sistema económico de nuestro país porque de ellos dependerá el uso que tendrán nuestros recursos, por ejemplo en México nuestro presidente está ayudando a los estudiantes mediante becas y por ahí he escuchado que dicen, que está mejor que lo den, a que ellos se lo estén robando todo y es que si somos realistas nuestro país está mal en lo que es su economía y somos un país muy rico en producción, de hecho nos podríamos sostener sin necesidad de los demás pero nuestros gobernantes en realidad no ayudan mucho, quise decir esto para darme a entender la importancia que tiene la economía, no solo en el país sino también en nuestro estado y ciudad, gracias al funcionamiento que un sistema económico nos proporciona podemos tomar decisiones y saber a dónde acudir, cuando tenga la oportunidad de laborar,

aplicare estos conocimientos acerca de este tema para que la organización sea económicamente estable.